蟹江町高齢者生きがい活動施設

みどりの家 ニュース

ホームページ htpp//webc.sjc.ne.jp/kanie/ ←蟹江シルバーで検索!

今月の花 オギザリス

庭先に可愛く咲きます。冬咲き夏咲きとあって、どちらも季節の変化とともに枯れていきます。球根なので、翌年には再び咲くものもあります。 ピンクや白、縁取りのあるタイプと様々な種類があります。日が当たると花が開き、曇りや夜は閉じます。



丈は 10 cm程度で、花壇の縁に咲く姿は、清楚で可愛らしく、花の少ない冬にはありがたい色合いです。 カタバミの類で、丈夫ですから適地であればどんどん増えます。花が終わり、来年も確実に楽しみたい場合 は、球根を掘り起こして、植え付けの時期を待つこともできます。

シルバー温室たより

木枯らしはまだまだですが、冬の訪れを感じる今日この頃。11 月中、下旬から 12 月初旬にかけて、役場の街路やあちらこちらの公園の花壇の苗の植え替えをします。秋らしくない天候のお蔭で、各花壇は抜くのが惜しいくらいの秋苗が咲き揃っていて、冬苗との入れ替えに気が引けるくらいでした。もったいない、もったいない。そんな言葉が口に出ます。けれども、今年は特別暖かく花苗もまだ秋だと勘違いをして咲いていますが、本当の寒さが訪れれば、あっという間に枯れてしまいます。冬には冬の花。出番を奪ってはいけません。

人にも花にも、美しい時、美しい時間があるものです。 花壇の花は、せっかくの種を生かすことなく抜かれてしまいますが、人はそうではありません。花を咲かせ、次世代に繋げる叡智の種を残すことができます。若い世代に何を残すのか。現代の元気な高齢者がまいた種が、どんな花を咲かせ、実を付けるのか、楽しみにしています。



佐屋川創郷公園南花壇にかに丸



正月飾 (杉皮仕様) 12月25日(金)より 店頭販売いたします。

ミニ正月飾は15日頃より予定しています。